

Pressemitteilung

Spiel, Spaß und Action: Sommerbetreuung am Salzkammergut Klinikum war wieder ein voller Erfolg

GMUNDEN/VÖCKLABRUCK/BAD ISCHL. Ein Besuch im Gipszimmer, Training mit Hunden oder eine Lamawanderung: Das Ferienprogramm für die Kinder der MitarbeiterInnen am Salzkammergut Klinikum war abwechslungsreich. Neun Wochen lang verbrachten insgesamt mehr als 120 Buben und Mädchen zwischen zwei und zwölf Jahren eine aufregende Zeit in den eigens eingerichteten Betreuungsräumen der Kliniken Vöcklabruck, Gmunden und Bad Ischl.

In Vöcklabruck waren insgesamt rund 70 Kinder aller Altersstufen angemeldet, zu Spitzenzeiten im August sogar 35 Kinder gleichzeitig im Haus, was die hohe Nachfrage der Betreuungsmöglichkeit unterstreicht. Neben einem Besuch bei der Rettung waren ein Training mit Agility Hunden oder der Ausflug ins Gipszimmer Highlights.

Auch an den anderen Standorten in Gmunden und Bad Ischl nutzten viele MitarbeiterInnen die Gelegenheit, ihren Nachwuchs während der Arbeitszeit in guten Händen zu wissen. 25 bzw. 20 Kinder waren in Gmunden und Bad Ischl tageweise in der Sommerbetreuung, hatten dabei Spaß bei einer Lamawanderung, Spaziergängen oder unternahmen eine Wasserbombenschlacht im Park.

Vöcklabruck, Gmunden, Bad Ischl, am 29. August 2024

Bildtext 1-4: Am Salzkammergut Klinikum hatten mehr als 120 Kinder von MitarbeiterInnen bei der Sommerbetreuung jede Menge Spaß und Action, während Mama und Papa beruhigt ihrer wertvollen Arbeit nachgehen konnten. **Fotocredit:** OÖG, honorarfrei

Rückfragen bitte an:

Simone Stockhammer, PR&Kommunikation, SK Bad Ischl. Gmunden. Vöcklabruck

E-Mail: simone.stockhammer2@oöeg.at, Tel.: 05 055471-22251